



LE PHIL N°43
DIMANCHE 17 OCTOBRE 2021
29^e semaine du Temps Ordinaire
Journée mondiale des missions

2, rue du Général Leclerc
78360 MONTESSON
01 39 52 03 80 - paroissemontesson.fr
paroisse.montesson@catholique78.fr

***« Il nous est impossible de nous taire
sur ce que nous avons vu et entendu »
(Ac 4,20)***

Quand nous expérimentons la force de l'amour de Dieu, quand nous reconnaissons sa présence de Père dans notre vie personnelle et communautaire, il nous est impossible de ne pas annoncer et partager ce que nous avons vu et entendu. La relation de Jésus avec ses disciples, son humanité qui se révèle à nous dans le mystère de l'incarnation, dans son Évangile et dans sa Pâque nous font voir jusqu'à quel point Dieu aime notre humanité et fait siennes nos joies et nos souffrances, nos désirs et nos angoisses. Tout dans le Christ nous rappelle que le monde dans lequel nous vivons et son besoin de rédemption ne lui sont pas étrangers et nous invite également à nous sentir partie active de cette mission : « Allez donc aux croisées des chemins : tous ceux que vous trouverez, invitez-les » (Mt 22,9) ; personne n'est étranger, personne ne peut se sentir étranger ou éloigné de cet amour de compassion. [...]

La vocation à la mission n'est pas quelque chose du passé ou un souvenir romantique d'autrefois. Aujourd'hui, Jésus a besoin de cœurs capables de vivre leur vocation comme une véritable histoire d'amour, qui les fasse sortir aux périphéries du monde et devenir des messagers et des instruments de compassion. Et c'est un appel qu'il adresse à tous, même si ce n'est pas de la même manière. Rappelons-nous qu'il y a des périphéries qui sont proches de nous, au centre d'une ville, ou dans sa propre famille. Il y a aussi un aspect d'ouverture universelle de l'amour qui n'est pas géographique mais existentiel. Toujours, mais spécialement en ces temps de pandémie, il est important de développer la capacité quotidienne d'élargir notre cercle, d'atteindre ceux qui spontanément nous ne sentirions pas comme faisant partie de "nos centre d'intérêts", même s'ils sont proches de nous. Vivre la mission, c'est s'aventurer à développer les sentiments mêmes du Christ Jésus et croire avec lui que celui qui est à mes côtés est aussi mon frère et ma sœur. Que son amour de compassion réveille aussi notre cœur et nous rende tous disciples missionnaires.

Que Marie, la première disciple missionnaire, fasse croître chez tous les baptisés le désir d'être sel et lumière sur nos terres

*Pape François,
Extrait du message pour la journée mondiale des missions 2021*

Confirmations adultes

La Confirmation peut être reçue à tout âge. Si vous êtes baptisé et que vous souhaitez recevoir ce beau sacrement, vous pouvez en faire la demande à Monsieur le curé lors d'une de ses permanences, avant le 30 octobre 2021.

Accompagnement des personnes séparées, divorcées

Le diocèse propose un accompagnement des personnes divorcées engagées dans une nouvelle union et également un accompagnement des personnes séparées ou divorcées vivant seules.

Informations et inscriptions : famille78.fr ou famille@catholique78.fr

Horaires de vacances

Durant les vacances, qui commencent le samedi 23 octobre,, les permanences du curé sont supprimée. Il n'y aura pas de messe le mardi 26 octobre ni le vendredi 29 octobre.

Toussaint

Une présence au cimetière sera assurée entre 14h à 16h. La bénédiction des tombes se déroulera entre 15h et 16h.

Carnet paroissial

Elyo Mendes Ribeiro a été baptisé le dimanche 10 octobre.

Nous partageons la joie de Pacôme Désiré Maho et de Marie-Jeanne Aché qui se sont unis par les liens sacrés du mariage le samedi 16 octobre.

Agenda du 18 octobre au 24 octobre 2021

Sa 23	Vacances scolaires	
Dim 24	Baptême Jémy TEIXEIRA-MOHSINI	12h15

